
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 14 de marzo del 2024   

Edil del Partido Nacional, Hubaré Aliano: sostuvo que en estos años de gobierno 

están siendo muchos más que todo lo que hizo el Frente en sus quince años. 

Destacó que se han construido carreteras, puentes, escuelas, liceos, hospitales, 

aeropuertos, complejos habitacionales, o sea que la inversión pública está siendo 

muy importante, cuando otros, habían prometido liquidar asentamientos y poca cosa 

hicieron. 

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Alejandra Paiz: presentó una nota firmada 

por alrededor de 40 vecinos del Barrio Oleiros, quienes manifiestan su preocupación 

por temas inherentes a la seguridad.  Aducen que el mayor problema radica en la 

falta de alumbrado público. También plantean el mal estado de las calles y cunetas 

con importante pastizal, lo que implica que aquellos vecinos que deben ingresar al 

barrio caminando, desde la Av. Presidente Batlle en horas nocturnas, estén 

totalmente expuestos. 

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: informó sobre una nota firmada por vecinos 

del Barrio Godoy, quienes reclaman una solución a la problemática de seguridad vial 

en la zona, sobre todo en el ingreso a la Escuela Nº 94 por la Avenida Chiquito 

Saravia. Se solicita la colocación de lomadas y cartelería.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Karina Pérez: criticó al diputado Gustavo 

Zubía, quien declaró que ‘en determinadas circunstancias, sobre todo en las 

violaciones ope legis, la mujer tiene 12 años y está contentísima de mantener 

relaciones con individuos de 26 años”. La legisladora departamental argumentó que 

esta situación constituye siempre una vulneración, porque una niña no es una mujer, 

es una niña, un ser humano en desarrollo. 

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: hizo hincapié en algo de gran 

relevancia y vitalidad dentro de la estructura de una ciudad, que son las plazas, esos 

espacios urbanos públicos que son usados no solo para recreación, sino también 



para embellecer la ciudad.  Por otra parte felicitó a los organizadores de la Fiesta de 

la Patria Gaucha.  

Edil del Partido Colorado, Federico Silva: presentó planteos de vecinos de 

diferentes barrios de la ciudad de Tacuarembó. Uno de ellos desde el barrio 

Santángelo, en la rotonda que da ingreso al barrio, donde la visibilidad para el 

tránsito se ha vuelto muy nula. Otro es de vecinos de El Terruño, también reclaman 

alumbrado público, puntualmente los vecinos de la calle 1458, que  junto con otros 

están haciendo una carta que van a firmar y elevar, y solicitan también carpeta 

asfáltica para el lugar que realmente cuando está seco, se vuelve muy intransitable.  

Edil del Partido Nacional, Mariela Correa: desplegó una inquietud relacionado con 

el tema de las escuelas y los liceos, o sea la comunidad educativa. Plantean la gran 

inquietud que tienen, porque todo lo que es señalización y todo lo que es, por 

ejemplo, carteles de PARE y lo que tiene que ver con ‘cebras’, no se ve y en algunas 

zonas es totalmente nula la visibilidad. 

Suplente de Edil del Partido Nacional, Gabriel Fros: saludó al Señor Intendente 

Departamental, a las Autoridades Departamentales, a la Comisión Organizadora de 

la Fiesta de la Patria Gaucha, porque realmente Tacuarembó se abrió al mundo. 

Destacó que se mostró lo que es la tradición, lo que es la cultura, lo que es ésta una 

mega fiesta realmente, con espectáculos de diversa índole, que han colocado al 

departamento de Tacuarembó y al Uruguay todo, con una imagen altamente positiva 

alrededor del mundo. 

Edil del Partido Nacional, Marcelo Albernaz: presentó un recurso de acceso a la 

información pública, para interiorizarse si existe alguna resolución que derogue o 

contravenga a la Resolución Nº 35, del acta Extraordinaria Nº 39, adoptada  por el 

CODICEN en el año 2012. En caso de respuesta negativa, saber si desde el 

Consejo se tiene conocimiento de que en una institución educativa de Tacuarembó 

se desconoce dicha resolución  

 


